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separate safety guide before use.

B �IMPORTANT : lire attentivement le guide de 
sécurité avant utilisation.
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Preperation Préparation

A	 1. Control panel	 2. Fixing openings 
3. Oven lamp	 4. Shelf level 
5. Door	 6. Power cable 
7. Temperature indicator	 8. Temperature knob 
9. Cooking mode knob	 10. Reduce Minutes 
11. Timer function selector	 12. Increase Minutes 
13. Display 

	 Description of the timer functions:
	 a. Warning alarm	 b. Cooking in automatic mode (duration) 
	 c. End of cooking time (time at end)	 d. Setting the clock.Clock with 24-hour display.

B	 1. Panneau de commande	 2. Orifices de fixation 
3. Lampe du four	 4. Niveau de grille 
5. Porte	 6. Câble d'alimentation 
7. Témoin de température	 8. Bouton de température 
9. Bouton de mode de cuisson	 10. Réduire les minutes 
11. Sélecteur de fonction de la minuterie	 12. Augmenter les minutes 
13. Affichage

	 Description des fonctions de la minuterie :
	 a. Alarme 	 b. Cuisson en mode automatique (durée) 
	 c. Fin de cuisson (heure de fin) 	 d. Réglage de l'horloge. Affichage de l'horloge au format 24 heures.
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A Upper vent

B Évent supérieur

A ≥ 25mm at rear

B ≥ 25 mm à l'arrière
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05

[02] x2

InstallationA
All installation must be carried out by a competent person or qualified electrician. Before connecting the mains supply ensure that 
the mains voltage corresponds to the voltage on the rating plate.
Direct Connection
This appliance must be connected directly to the mains using an omnipolar circuit breaker with a minimum opening of 3 mm 
between contacts.
The installer must ensure that the correct electrical connection has been made and that it complies with the wiring diagram.
The cable must not be bent or compressed.
Regularly check the power cord for damage. If the supply cord is damaged, it must be replaced by a special cord or assembly 
available from the manufacturer or its service agent.

WARNING: This is a Class I appliance and MUST be earthed.

This appliance is supplied with a 3 core mains cable coloured as follows:
Brown = L or Live
Blue = N or Neutral
Green and Yellow = E or Earth ⏚ 

N

L

N

L

FUSE ON

EUR UK
DOUBLE POLE SWITCHED 

FUSED SPUR OUTLET

USE A 13AMP FUSE

N	 (Blue)
L	 (Brown)
⏚	 (Green/Yellow)

[02] 

Installation Installation
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To avoid the risks that are always present when you use an electrical appliance it is important that this appliance is installed 
correctly and that you read the safety instructions carefully to avoid misuse and hazards. Please keep this instruction booklet for 
future reference and pass it on to any future owners. After unpacking the appliance please check that it is not damaged. If in doubt, 
do not use the appliance but contact Customer Services - see end of Care & Maintenance section for details.

InstallationB
Toute l'installation doit être effectuée par une personne compétente ou un électricien qualifié. Avant de raccorder le câble 
d'alimentation, s'assurer que la tension de secteur correspond à la tension indiquée sur la plaque signalétique.
Raccordement direct
Cet appareil doit être raccordé directement au secteur à l'aide d'un disjoncteur omnipolaire avec une ouverture minimale de 3 mm 
entre les contacts.
L'installateur doit s'assurer que le bon raccordement électrique a été effectué et qu'il respecte le schéma de câblage.
Le câble ne doit pas être plié ou comprimé.
Vérifier régulièrement que le cordon d'alimentation n'est pas endommagé. Si le cordon d'alimentation est endommagé, il doit être 
remplacé par un cordon spécial ou un ensemble prévu à cet effet, disponible auprès du fabricant ou de son prestataire  
de service.

AVERTISSEMENT : il s'agit d'un appareil de Classe I. Il DOIT être raccordé à la terre.

Cet appareil est livré avec un câble secteur à 3 conducteurs présentant les couleurs suivantes :
Marron = L ou Phase
Bleu = N ou Neutre
Vert et Jaune = E ou Terre ⏚

N

L

N

L

FUSE ON

EUR UK
BOÎTIER DE DÉRIVATION AVEC FUSIBLES 

ET INTERRUPTEUR BIPOLAIRE

UTILISER UN FUSIBLE DE 13 A

N	 (bleu)
L	 (marron)
⏚	 (vert/jaune)

Afin de prévenir les risques, toujours présents lors de l'utilisation d'un appareil électrique, il est important que cet appareil soit 
correctement installé et de lire les instructions de sécurité soigneusement en vue d'empêcher tout danger ou mauvaise utilisation. 
Veiller à conserver ce manuel d'instructions pour référence ultérieure et à le transmettre à tout futur propriétaire. Après avoir déballé 
l'appareil, vérifier qu'il n'est pas endommagé. En cas de doute, ne pas utiliser l'appareil, contacter le service client (voir la fin de la 
section Entretien pour plus de détails).

Installation Installation
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Before you startA
•	 Switch on the appliance at the switched fused connection unit. The appliance is ready for use.

WARNING: Read the instructions before using the appliance.

•	 To avoid the risks that are always present when you use an electrical appliance it is important that this appliance is installed 
correctly and that you read the safety instructions carefully to avoid misuse and hazards. 

•	 Please keep this instruction booklet for future reference and pass it on to any future owners. After unpacking the appliance 
please check that it is not damaged. If in doubt, do not use the appliance but contact the customer service helpline.

•	 Check the package and make sure you have all of the parts listed.
•	 Decide on the appropriate location for your product.
•	 This product contains glass, please take care when fitting or handling to prevent personal injury or damage to the product.
•	 If you sell the appliance, give it away, or leave it behind when you move house, make sure you also pass on this manual so 

that the new owner can become familiar with the appliance and its safety warnings.
•	 Note! Before using the oven for the first time we recommend that the oven is switched on and set to its highest temperature. 

Keep the oven door closed and leave the appliance on for 1.5 hours with nothing in it.
•	 Ensure adequate ventilation during this process by opening doors and windows in the room. Any odours created during this 

operation are due to the evaporation of substances used to protect the appliance during storage prior to installation.

Function & SettingsA

01
   
Setting the clock

 
•	 Once the appliance is connected to the power source, the display shows 12:00 and the  indicator will flash until we enter the 

right time. The clock is now available for setting in 24-hour format.
•	 To set the right time, press “–“ or “+” to adjust. There is a 5-second lapse for acceptance during which no button must be 

touched. The rate of change will increase considerably a few seconds after the buttons have been depressed.
•	 To change the clock time, we can press “F”4 times until the  indicator flashes and set the correct time with “–“ and “+”.

WARNING: any power cut cancels the programmed functions, including the clock. 
When the power supply returns, the  indicator will flash and can be reprogrammed.

02
   
Using the oven

The oven is controlled by a thermostat (8)between 50 ºC and 250 ºC, depending on the temperature required. The temperature 
indicator(7) turns on and off to indicate the temperature control during use. The required cooking mode is selected using the multi-
functional control button(9). The functions that may be selected are:

Icon Function Description

Oven light The oven light will illuminate in the oven cavity. All other cooking modes are disabled. Note: The oven 
light also illuminates during all operation modes.

Defrosting Only the fan comes on and the food is thawed by ventilation without heat.

Convection with fan The upper and bottom heating elements are both switched on, accompanied by the fan. An even 
temperature is produced on all shelves within the oven. It is recommended that the oven is preheated 
for 10-15 minutes before commencing cooking.

Grill Only the top heating element switches on. Heat is distributed by natural convection and this means 
that the top half of the oven is warmer than the bottom half. Food should be placed on a higher shelf 
if the food is to be crisped. It is recommended that the oven is preheated for 10-15 minutes before 
commencing cooking.

Bottom heating Only the bottom heating element switches on. This provides more direct heat to the base of food without 
browning. It is recommended that the oven is preheated for 10-15 minutes before commencing cooking.

Use Utilisation
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03
   
Setting warning alarm

•	 You have the possibility to set a timer to remind you to turn on the oven.
•	 You can also use this function as a kitchen timer to set a time frame for other tasks not necessarily related to this oven.
•	 An independent audible signal that can be set to a maximum time of 23 hours and 59 minutes. To set the time, press “F” once. 

The alarm  indicator will flash for 5 seconds, during which time we can select the required time by pressing “-“ and “+”. The 
countdown will start immediately.

•	 At the end of the time, the indicator will flash and an intermittent sound signal will be triggered, which can be interrupted by 
pressing “-“, “+” or “F”.

•	 If it is not stopped, it will do so automatically after 2 minutes.
•	 To adjust the alarm time, press “F” once and repeat the above process. To cancel, press “F” and then “-“ until the alarm timer 

becomes zero.

Note! The warning alarm does not control any of the oven functions.

04
   
Setting Semi-automatic (Can use one of the following method.)

(A) as per cooking time
•	 This function is used to cook in the desired time range (up to 10 hours).
•	 Before using this function, ensure to: Place the food into the oven first, Set the desired cooking function and temperature.
•	 By pressing “F” twice, set the cooking time using “-“ and “+”. The cooking will start immediately and appear on the  indicator. At 

the end of the set time, the cooking will be interrupted and the intermittent sound signal will be heard. Cancel it as indicated above.

(B) as per cooking end time
•	 This function is used to cook in the desired end time (up to 10 hours).
•	 Before using this function, ensure to: Place the food into the oven first, Set the desired cooking function and temperature.
•	 By pressing “F” three times, set the chosen cooking end time using “-“ and “+”. The cooking will start immediately and appear 

on the  indicator.
•	 When the cooking time ends, the cooking will stop and the intermittent sound signal will be heard. Cancel it as indicated above.
•	 To adjust the setting, press “F” three times and repeat the above process.
•	 To cancel, press “F” three times and then press “-“ until the cooking end time is the same as the clock time.

Note! that the oven will continue to work after the end of the cooking process and when 
the alarm has been stopped. It must be turned off manually.

05
   
Setting Automatic cooking 

This function is used to cook for a certain duration and stop at a certain end time. Before using this function, ensure to: Place the 
food into the oven first.

Start and end of cooking:
1. Programme the cooking time by pressing “F” twice and selecting the required time with “-“ and “+”.
2. Set the end of the cooking time by pressing “F” 3 times and selecting the required time with “-“ and “+”
3. Select the required temperature and function using the thermostat controls and selector.
After these operations, the  and  indicators will continue to be shown on the display, showing that the oven has been 
programmed.

Practical example:
We want to cook for 45 minutes and for the cooking to end at 2 p.m.
1. We press “F” twice and select 0.45 by using “-“ and “+”
2. We press “F” three times and select 14.00 with “-“ and “+”
3. After these operations, the current time will reappear on the display and the  and  indicators will show that our programming 
has been memorised.
4. At 1.15 p.m. (2 p.m. less 45 minutes), the oven will start automatically.
5. At 2 p.m. the cooking will stop automatically and the intermittent sound signal will be heard.
6. We can switch it off by pressing any button.

Use Utilisation
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Note! that the oven will continue to work after the end of the cooking process and when 
the alarm has been stopped.
It must be turned off manually.
The programming status can be seen at any time by pressing “F”. After programming 
finish, pressing any buttons will return the product to manual operation.
If warning alarm is used, the display will show warning alarm instead of the clock.
Owing that the cooking timer is according to the clock of the product, so the actual total 
time set by these functions may have variance up to a maximum of 59 seconds.

Avant de commencerB
•	 Mettre l'appareil en marche sur l'unité de raccordement avec fusibles et interrupteur. L'appareil est prêt à l'emploi.

AVERTISSEMENT : lire les instructions avant d'utiliser l'appareil.

•	 Afin de prévenir les risques, toujours présents lors de l'utilisation d'un appareil électrique, il est important que cet appareil soit 
correctement installé et de lire les instructions de sécurité soigneusement en vue d'empêcher tout danger ou mauvaise utilisation.

•	 Veiller à conserver ce manuel d'instructions pour référence ultérieure et à le transmettre à tout futur propriétaire. Après avoir 
déballé l'appareil, vérifier qu'il n'est pas endommagé. En cas de doute, ne pas utiliser l'appareil et contacter le service client 
par téléphone.

•	 Vérifier l'emballage et s'assurer qu'il contient toutes les pièces énumérées.
•	 Décider de l'emplacement approprié pour votre produit.
•	 Ce produit comporte du verre, rester prudent lors du montage ou de la manipulation pour éviter toute blessure ou 

l'endommagement du produit.
•	 Si vous vendez l'appareil, si vous le donnez, ou si vous le laissez lors de votre déménagement, assurez-vous de transmettre 

ce manuel de façon à ce que le nouveau propriétaire puisse se familiariser avec l'appareil et les avertissements de sécurité.
•	 Remarque ! Avant d'utiliser le four pour la première fois, nous recommandons d'allumer le four et de le régler sur sa plus 

haute température. Garder la porte du four fermée et faire fonctionner l'appareil à vide pendant 1 heure et demie.
•	 Assurer une bonne ventilation au cours de ce processus en ouvrant les portes et les fenêtres de la pièce. Les odeurs créées lors 

de cette opération sont dues à l'évaporation des substances utilisées pour protéger l'appareil lors du stockage avant installation.

Fonctions et réglagesB

01
   
Réglage de l'horloge

 
•	 Une fois que l'appareil est connecté à la source d'alimentation, « 12:00 » s'affiche à l'écran et le témoin clignote jusqu'à ce 

que l'heure souhaitée soit saisie. Il est maintenant possible de définir l'horloge au format 24 heures.
•	 Régler l'heure à l'aide des boutons « – » et « + ». Ne toucher aucun bouton pendant un laps de temps de 5 secondes pour 

que le réglage de l'heure soit validé. La vitesse de défilement des chiffres augmente considérablement quelques secondes 
après que les boutons sont enfoncés.

•	 Pour modifier l'heure de l'horloge, appuyer 4 fois sur « F » jusqu'à ce que le témoin clignote et régler l'heure à l'aide des 
boutons « – » et « + ».

AVERTISSEMENT : toute coupure de courant annule les fonctions programmées, y 
compris le réglage de l'horloge. Lorsque le courant est rétabli, le témoin clignote et 
l'heure peut être redéfinie.

Use Utilisation
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02
   
Utilisation du four

Le four fonctionne avec un thermostat (8) pouvant être réglé entre 50°C et 250°C, selon la température désirée. Le témoin de 
température (7) s'allume et s'éteint pour indiquer le contrôle de la température pendant l'utilisation. Pour sélectionner le mode de 
cuisson désiré, utiliser le bouton de commande multifonction (9). Les fonctions disponibles sont les suivantes :

Icône Fonction Description
Éclairage du four L'éclairage du four s'allume à l'intérieur du four. Tous les autres modes de cuisson sont désactivés. 

Remarque : Le four s'allume également lors du fonctionnement de tous les modes de cuisson.

Décongélation Seul le ventilateur s'allume et la nourriture est décongelée par ventilation sans chaleur.

Convection avec 
ventilateur

Les éléments de chauffage inférieurs et supérieurs ainsi que le ventilateur sont allumés. La tempéra-
ture produite est homogène à tous les niveaux à l'intérieur du four. Il est recommandé de préchauffer le 
four pendant 10 à 15 minutes avant de commencer la cuisson.

Grill Seul l'élément de cuisson supérieur s'allume. La chaleur est diffusée par convection naturelle, ce qui 
signifie que la température de la moitié supérieure du four est supérieure à celle de la moitié inférieure. 
Les aliments doivent être placés sur une grille supérieure s'ils doivent être croustillants. Il est recom-
mandé de préchauffer le four pendant 10 à 15 minutes avant de commencer la cuisson.

Élément de 
chauffage inférieur

Seul l'élément de cuisson inférieur s'allume. Ce mode de cuisson permet d'apporter une chaleur plus 
directe à la base des aliments sans les colorer. Il est recommandé de préchauffer le four pendant 10 à 
15 minutes avant de commencer la cuisson.

03
   
Réglage de l'alarme

•	 Il est possible de créer une alarme pour vous rappeler d'allumer le four.
•	 Cette fonction peut également servir de minuterie de cuisine pour effectuer des tâches n'étant pas nécessairement liées à ce 

four.
•	 Un signal sonore indépendant peut être réglé sur une durée maximale de 23 heures et 59 minutes. Pour régler l'heure, 

appuyer une fois sur « F ». Le témoin de l'alarme clignote pendant 5 secondes. Pendant ce laps de temps, sélectionner la 
durée désirée à l'aide des boutons « - » et « + ». Le compte à rebours commence immédiatement.

•	 Lorsque l'heure définie est atteinte, le témoin clignote et un signal sonore se déclenche. Pour l'interrompre, appuyer sur « - », 
« + » ou « F ».

•	 Si l'alarme n'est pas arrêtée, elle cessera automatiquement au bout de 2 minutes.
•	 Pour modifier l'heure de l'alarme, appuyer une fois sur « F », puis répéter la procédure décrite ci-dessus. Pour annuler, 

appuyer sur « F », puis sur « - » jusqu'à ce que la minuterie de l'alarme soit remise à zéro.

Remarque ! L'alarme ne contrôle pas les fonctions du four.

04
   
Paramétrer le mode de cuisson semi-automatique (utiliser l'une des méthodes suivantes)

(A) En fonction du temps de cuisson
•	 Cette fonction sert à faire cuire des aliments pendant le temps de cuisson désiré (jusqu'à 10 heures).
•	 Avant d'utiliser cette fonction, s'assurer de : Placer les aliments dans le four en premier. Définir le mode de cuisson et la 

température désirés.
•	 Définir le temps de cuisson en appuyant sur le bouton « F », puis à l'aide des boutons « - » et « + ». La cuisson démarre 

immédiatement et est indiquée par le témoin. Lorsque le temps de cuisson défini est écoulé, la cuisson est interrompue et un 
signal sonore intermittent se déclenche. Éteindre ce signal comme indiqué ci-dessus.

Use Utilisation
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(B) En fonction de l'heure de fin de cuisson
•	 Cette fonction sert à faire cuire des aliments jusqu'à l'heure désirée (jusqu'à 10 heures).
•	 Avant d'utiliser cette fonction, s'assurer de : Placer les aliments dans le four en premier. Définir le mode de cuisson et la 

température désirés.
•	 Définir l'heure de fin de cuisson en appuyant à trois fois sur le bouton « F », puis à l'aide des boutons « - » et « + ». La cuisson 

démarre immédiatement et est indiquée par le témoin.
•	 Lorsque l'heure de fin de cuisson définie est atteinte, la cuisson est interrompue et un signal sonore intermittent se 

déclenche. Éteindre ce signal comme indiqué ci-dessus.
•	 Pour modifier le réglage de l'alarme, appuyer trois fois sur « F », puis répéter la procédure décrite ci-dessus.
•	 Pour annuler, appuyer trois fois sur « F », puis sur le bouton « - » jusqu'à ce que l'heure de fin de cuisson soit la même que 

l'heure indiquée par l'horloge.

Remarque ! Le four continue de fonctionner après la fin de la cuisson, même lorsque 
l'alarme a été arrêtée. Le four doit être éteint manuellement.

05
   
Paramétrer le mode de cuisson automatique 

Cette fonction sert à faire cuire des aliments pendant une durée définie et à arrêter la cuisson à une heure de fin définie. Avant 
d'utiliser cette fonction, s'assurer de : Placer les aliments dans le four en premier.

Début et fin de cuisson :
1. Pour régler le temps de cuisson, appuyer deux fois sur la touche « F », puis définir la durée désirée à l'aide des boutons  
« - » et « + ».
2. Pour régler l'heure de fin de la cuisson, appuyer trois fois sur la touche « F », puis définir l'heure de fin désirée à l'aide des 
boutons « - » et « + »
3. Sélectionner la température et le mode de cuisson désirés à l'aide des commandes du thermostat et du sélecteur.
Une fois ces réglages effectués, les témoins et restent affichés à l'écran pour indiquer que le four a été programmé.

Exemple pratique :
Vous voulez faire cuire vos aliments pendant 45 minutes et arrêter la cuisson à 14 heures.
1. Appuyez deux fois sur « F », puis sélectionnez 0,45 à l'aide des boutons « - » et « + »
2. Appuyez trois fois sur « F », puis sélectionnez 14.00 à l'aide des boutons « - » et « + »
3. Une fois ces réglages effectués, l'heure actuelle s'affiche de nouveau sur l'écran et les témoins et indiquent que votre 
programmation a été mémorisée.
4. À 13h15 (14 heures moins 45 minutes), le four démarrera automatiquement.
5. À 14 heures, la cuisson s'arrêtera automatiquement et un signal sonore intermittent se déclenchera.
6. Vous pourrez l'arrêter en appuyant sur n'importe quel bouton

Remarque ! Le four continue de fonctionner après la fin de la cuisson, même lorsque 
l'alarme a été arrêtée.
Le four doit être éteint manuellement.
Il est possible de connaître les détails de la programmation à tout moment en appuyant 
sur « F ». Une fois la programmation terminée, il est possible de revenir à une utilisation 
manuelle du produit en appuyant sur n'importe quel bouton.
Si l'alarme est utilisée, l'écran affiche l'alarme au lieu de l'horloge.
Étant donné que la minuterie de cuisson dépend de l'heure à laquelle le produit est réglé, 
la durée totale définie par ces fonctions peut varier d'environ 59 secondes.

Use Utilisation
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CleaningA

01
   
Cleaning

 

Before cleaning or performing maintenance, disconnect the oven from the power supply.
To extend the life of your oven, it must be cleaned frequently, keeping in mind that:
•	 Do not use abrasive powders or corrosive substances which could ruin the surfaces.
•	 The inside of the oven should preferably be cleaned immediately after use, when it is still warm, with hot water and soap. 

The soap should be rinsed away and the interior dried thoroughly. Avoid using abrasive detergents (for example cleaning 
powders, etc.) and abrasive sponges for dishes or acids (such as lime scale remover, etc.) as these could damage the 
enamel. If the grease spots and dirt are particularly tough to remove, use a special product for oven cleaning, following the 
instructions provided with the product.

•	 If the oven is in use for an extended period of time, condensation may form. Once the oven has cooled, remove the 
condensation using a dry cloth.

•	 There is a rubber seal surrounding the oven opening which creates a heat seal. Check the condition of this seal on a regular 
basis. If necessary, clean it and avoid using abrasive products or objects to do so. Should it become damaged, please 
contact the customer services helpline. We recommend you avoid using the oven until it has been repaired.

•	 Never put aluminium foil at the bottom of the oven, as the build up of heat could compromise cooking and even damage the enamel.
•	 Clean the glass door (5) using non-abrasive products or sponges and dry it with a soft cloth.
1. 	Open the door (5).
2. 	Clean all oven accessories with warm water or washing up liquid and polish dry with a soft clean cloth.
3. 	Clean the oven interior with a soft clean cloth.
4. 	Wipe the front of the appliance with a damp cloth.
5. 	Let the oven and all accessories dry well.

WARNING! Always switch off the electricity supply before carrying out maintenance 
work on the oven. In the event of a fault, contact customer services.

02
   
Replacing the oven light bulb

 

•	 Remove all pans and grills from inside the oven to easily access the lamp cover (3).
•	 Unscrew the glass cover and remove the old lamp. Dispose of it safely and ecologically.
•	 Insert a new G9 halogen lamp into the lamp holder.
•	 Note: Please do not handle the lamp with bare skin to avoid reducing its life. Use a cloth or tissue.
•	 Replace the lamp cover.

25 W, 300 °C, type G9

WARNING! Ensure that the appliance is switched off and completely cool before 
replacing the lamp to avoid the possibility of electric shock or burns.

Entretien et maintenanceCare and Maintenance
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03
   
Removing the Door From the Oven

 

•	 To simplify cleaning interior of the oven, the door (5) can be removed.
Follow below steps to do so:
•	 Open the door (5) fully to position “A”.
•	 Lift the two mobile links of the hinges to position “B”.
•	 Close the door (5) to the half-way position.
•	 Lift the door (5) upwards and remove it by sliding the hinges outwards. Hold the door (5) by the sides close to the hinges 

when doing this.
•	 After cleaning, replace the door (5) in the reverse order.

04
   
Removing the Rear Glass for Cleaning

 

•	 To simplify cleaning, the rear glass panel can be removed.
•	 After loosening 2 screws fi xing the side supports of the glass, remove the supports and then the glass panel.
•	 Handle with care!
•	 After cleaning, replace the glass panel in the reverse order.

Customer helpline (toll free):
UK 0800 324 7818 uk@kingfisherservice.com
Eire 1-800 932 230 eire@kingfisherservice.com

Entretien et maintenanceCare and Maintenance
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NettoyageB

01
   
Nettoyage

 

Avant de nettoyer ou d'effectuer des opérations de maintenance, débrancher le four de l'alimentation.
Pour prolonger la durée de vie du four, celui-ci doit être nettoyé fréquemment, en gardant à l'esprit qu'il convient de :
•	 ne pas utiliser d'abrasifs ou de corrosifs qui pourraient abîmer les surfaces ;
•	 nettoyer l'intérieur du four de préférence immédiatement après utilisation, lorsqu'il est encore chaud, avec de l'eau chaude 

et du savon. Le savon doit être rincé et l'intérieur du four doit être complètement sec. Ne pas utiliser de détergents abrasifs 
(par exemple, des poudres à récurer, etc.) et d'éponges abrasives pour les plats, ou encore d'acides (tel que du détartrant), 
car cela pourrait endommager l'émail. Si les taches de graisse et la saleté sont particulièrement difficiles à enlever, utiliser un 
produit spécial pour le nettoyage du four, en suivant les instructions du produit.

•	 Si le four est utilisé pendant une période de temps prolongée, de la condensation peut se former. Une fois que le four a 
refroidi, éliminer la condensation à l'aide d'un chiffon sec.

•	 Un joint en caoutchouc entourant l'ouverture du four forme un joint thermique. Vérifier régulièrement l'état de ce joint. Si 
nécessaire, le nettoyer en évitant d'utiliser des produits ou des objets abrasifs. S'il est endommagé, contacter le service 
client par téléphone. Nous vous recommandons d'éviter d'utiliser le four jusqu'à ce qu'il soit réparé.

•	 Ne jamais mettre de papier aluminium dans le bas du four, car l'accumulation de chaleur pourrait compromettre la cuisson et 
endommager l'émail.

•	 Nettoyer la porte en verre (5) à l'aide de produits ou d'éponges non abrasifs et la sécher avec un chiffon doux.
1. Ouvrir la porte (5).
2. Nettoyer tous les accessoires du four avec de l'eau chaude ou du liquide vaisselle et les sécher à l'aide d'un chiffon doux propre.
3. Nettoyer l'intérieur du four avec un chiffon doux et propre.
4. Essuyer la face avant de l'appareil avec un chiffon humide.
5. Bien laisser sécher le four et tous les accessoires.

AVERTISSEMENT ! Toujours couper l'alimentation électrique avant d'effectuer des 
travaux de maintenance sur le four. En cas de problème, contacter le service client.
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Remplacement de l'ampoule du four

 

•	 Retirer toutes les casseroles et les grilles se trouvant à l'intérieur du four pour accéder facilement au cache de la lampe (3).
•	 Dévisser le cache en verre et retirer l'ampoule usagée. La mettre au rebut en toute sécurité et la recycler.
•	 Insérer une nouvelle lampe halogène G9 dans la douille de la lampe.
•	 Remarque : Ne pas manipuler la lampe à mains nues pour ne pas réduire sa durée de vie. Utiliser un chiffon ou un tissu.
•	 Replacer le cache de la lampe.

25 W, 300 °C, type G9

AVERTISSEMENT ! Pour éviter les risques de chocs électriques ou de brûlures, 
s'assurer que l'appareil est éteint et totalement froid avant de remplacer la lampe.

Entretien et maintenanceCare and Maintenance
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Démontage de la porte du four

 

•	 Pour simplifier le nettoyage de l'intérieur du four, la porte (5) peut être démontée.
Suivre les étapes ci-dessous pour démonter la porte :
•	 Ouvrir complètement la porte (5) pour la mettre en position « A ».
•	 Soulever les deux éléments mobiles des charnières pour les mettre en position « B ».
•	 Fermer la porte à moitié (5).
•	 Soulever la porte (5) et la retirer en faisant glisser les charnières vers l'extérieur. Pendant cette opération, maintenir la porte 

(5) par les côtés, près des charnières.
•	 Une fois le nettoyage effectué, remonter la porte (5) en suivant l'ordre inverse.

•	
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Démontage de la vitre arrière en vue du nettoyage

 

•	 Pour simplifier le nettoyage, le panneau en verre arrière peut être démonté.
•	 Après avoir desserré les 2 vis de fixation des supports latéraux de la vitre, retirer les supports, puis le panneau en verre.
•	 Le manipuler avec précaution !
•	 Une fois le nettoyage effectué, remonter le panneau en verre en suivant l'ordre inverse.

Entretien et maintenanceCare and Maintenance

Assistance téléphonique (numéro vert) :
0805 114 951
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Manufacturer: Kingfisher International Products Limited, 
3 Sheldon Square, London, W2 6PX, 
United Kingdom

A 	Distributor:
B&Q plc, Chandlers Ford, Hants,
SO53 3LE United Kingdom www.diy.com

SFD Limited, Trade House, Mead Avenue,
Yeovil, BA22 8RT, United Kingdom

Manufacturer, Fabricant, Producator, Fabricante:

Kingfisher International Products Limited, 
3 Sheldon Square, London, W2 6PX,
United Kingdom

B 	Distributeur:

Castorama France C.S. 50101
Templemars 59637 Wattignies CEDEX
www.castorama.fr

BRICO DÉPÔT 30-32 rue de la Tourelle
91310 Longpont-sur-Orge France
www.bricodepot.com
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